

ESCÁNDALO EN LA IGLESIA CATÓLICA

La licenciosa Legión de Cristo

El rector del seminario de la congregación en Roma, el español Óscar Turrión, renuncia después de admitir que ha sido padre en dos ocasiones ≡ **Cuelga los hábitos** para «dedicarse a su familia»



►► Salmantino ► Óscar Turrión.

ROSSEND DOMÈNECH
eparagon@elperiodico.com
ROMA

Los Legionarios de Cristo, una de las organizaciones católicas más mimadas por el papa Juan Pablo II, han vuelto a caer en el mismo escándalo de sus orígenes –su fundador fue un agresor sexual con una familia secreta– al descubrirse que el rector del seminario que tienen en Roma, el salmantino Óscar Turrión, ha colgado los hábitos por llevar una doble vida que le ha reportado dos hijos.

A diferencia del pasado, cuando el movimiento fundado en México por Marcial Maciel Degollado ocultaba sus repetidos descalabros con generosas donaciones a algunos organismos vaticanos, ahora ha sido la misma institución la que ha dado a conocer los hechos. «Total transparencia», afirma uno de los portavoces de la Legión.

«En manos de Dios»

El padre Óscar Turrión, de 49 años, había tenido un hijo años atrás con la misma mujer, circunstancia que comunicó el pasado agosto. Aunque inexplicablemente se le permitió seguir ejerciendo como sacerdote, a principios de este mes informó a sus superiores de que había sido de nuevo padre, esta vez de una hija. «Acepto mi responsabilidad, sin temor del futuro y pongo todo en manos de Dios», ha escrito el interesado.

La obra fundada por Marcial Maciel informó sobre los hechos con un largo comunicado en español: «Como responsables de instituciones dedicadas a la

formación de candidatos al sacerdocio –subraya–, somos conscientes del impacto que el ejemplo negativo de un formador y de un rector tiene sobre ellos y sobre los fieles cristianos».

Liga de curas

El pasado mes de agosto, el padre Turrión, muy conocido en los ambientes clericales romanos como animador de la Clericus Cup –una liga de fútbol de curas y seminaristas– se había retirado para «un periodo de reflexión», comprometiéndose a no ejercer el sacerdocio en público. Sin embargo, ahora ha comunicado a sus superiores que abandonaba el hábito talar para «poder ocuparse de su familia».

Tras manifestar su tristeza por el caso, los Legionarios subrayaron en el comunicado: «Estamos firmemente comprometidos a acompañar a nuestros hermanos en los momentos de dificultad, pero al mismo tiempo insistimos en nuestro compromiso en la vía de la renovación».

Maciel, difunto fundador de los Legionarios, fue acusado, pero solo después de la muerte de Juan Pablo II, de abusos sobre seminaristas, desviar dinero de la institución, tomar drogas y haber tenido hijos de cuatro distintas relaciones. Sin embargo, bajo el papa Wojtyła no hubo manera de que las autoridades vaticanas tomasen en serio las numerosas acusaciones que llegaban sobre su doble o triple vida.

Cuando finalmente las acusaciones hicieron mella, la organización nacida en Monterrey (México) fue intervenida durante un largo proceso. Numerosos

En agosto se le permitió seguir ejerciendo aunque ya aceptó que tenía un primer vástago

miembros abandonaron la institución.

Desde entonces solo se habían tenido noticias de otro caso semejante al actual, cuando el estadounidense Thomas Williams, decano de la facultad de Teología de los Legionarios en Roma, admitió haber mantenido una relación con la hija del embajador de EEUU ante la Santa Sede, con la que tuvo un hijo. ≡

SERVICIOS FUNERARIOS HOY



Nombre	Hora	Nombre	Hora
FRANCISCO TORRES ANADÓN	10:00	ÁNGELES CORDERO BAZÁN	9:30
AGRIPINA DEL RÍO LASECA	11:00	PILAR OCHOA EGUIZÁBAL	10:30
ENCARNACIÓN BERNAL FRANCÉS	12:00	CASTOR ORTEGA DÍAZ	11:30
JUANA GRAGERA ALGORA	13:00	ALICIA HERNÁNDEZ GARCÍA	12:30
CESÁREA MAYOR MAGALLÓN	10:15	FRANCISCO BERNAD TIEZ	13:30
MANUEL ÁLVAREZ VOCES	11:15	MÁXIMO CONDE AIBAR	16:00
MARÍA SOLEDAD ÁUREA NARANJO VELA	12:15	SECUNDILO PORTUGAL SANZ	17:00
GONZALO JIMENO JODRA	13:15	ROBERTO RODRIGO GONZALVO	9:30

Servicios Funerarios de Torrero Fray Julián Garcés, s/n
Servicio de floristería - Notas de condolencia
www.tanatoriotorrero.com - Tel. 976 388 012



Don José Aixalá Pastó

Profesor Titular en el Área de Economía Aplicada del Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública de la Universidad de Zaragoza
Falleció el día 8 de octubre de 2017

La Universidad de Zaragoza se suma al sentimiento de familiares y amigos y expresa su dolor por tan sensible pérdida.

EL SEÑOR Don Javier Gaudó Fernando

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos

Falleció en Zaragoza el día 9 de octubre del 2017, a los 76 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos

D. E. P.

Sus apenados: esposa, Maribel; hermanos, José Luis, Jaime (+), Rosa Pilar, Fernando y Mariano; hijos, Javier, Maribel, Mariano, Mariola y Carmen Pilar; hijos políticos, Andrés, Yolanda, Jesús y Santiago; nietos, Yolanda, Jesús, Javier, Macarena, Mariano, Isabel, Covadonga, Javier, Santiago, Pelayo y demás familia.

Al participar a sus amistades tan dolorosa pérdida, ruegan lo tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral cuerpo presente que se celebrará el día 11 de octubre a las 11:00 horas, en la basílica de Santa Engracia de Zaragoza, por cuyos favores les quedarán muy agradecidos.

La capilla ardiente queda instalada en la sala 7 del Tanatorio Centro, en Camino de las Torres, 77, de Zaragoza, a partir de las 10:00 horas del día 10 de octubre.

FUNESPAÑA. Tanatorio Centro. Camino de las Torres, 73. Tel. 976 272 711.

Funeraria y Tanatorio Centro

Camino de las Torres, 73 - Zaragoza
Tel. 976 27 27 11 (24 H.)



Adaptados a todos los criterios
Posibilidad de financiación
Presupuestos telefónicos (24 h.)
Compañías de seguros y particulares

